



La Couronne - Le Dragon par Élodie Boureille

Lambert, plus enclin à la frivolité qu'à ses fonctions ecclésiastiques au sein de l'abbaye de La Couronne, aimait la chasse et quelle chasse ! Il débarrassa la région d'un coup d'épée d'un terrible dragon qui décimait hommes et bêtes. La dépouille du monstre fut empaillée et offerte à l'évêque d'Angoulême qui l'exposa jusqu'en 1780 à un mur de la cathédrale St Pierre. Lors de travaux, la peau de celui qu'on reconnaît alors comme crocodile fut donnée à un cabinet d'histoire naturelle avant d'être jetée plus tard, lors d'un mouvement estudiantin des remparts de la ville.

Les Fantômes de Grand'Angoulême